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体彩十八载不断迈上新台阶

江西体彩 18周岁了遥 18 年
来从无到有尧 从小到大袁 印证了
野不积跬步袁无以至千里曰不积小
流袁无以成江海冶遥 过去 18年袁一
部分人不仅见证了江西体彩的成
长袁 他们也是江西体彩蓬勃发展
的参与者遥他们就是 18年来始终
相随尧相伴的体彩网点业主遥

提升服务实现理想

江西体彩 2000年上市后袁受
到广大购彩者喜爱袁 网点作为联
系购彩者的纽带袁最能体现其 18
年的发展历程袁 抚州市区羊城路
30号 12008网点就是其中之一袁
体彩抚州分中心主任林春向该网
点业主授牌遥

12008网点业主郭丽珍经营
体彩网点 18年袁问她最初的情况
时袁郭丽珍说院野当时袁我正在经营
书店袁看到报纸上体彩的征召袁毅
然加入体彩销售大家庭袁 刚开始
销售很难袁慢慢地越来越好袁到现
在袁很有成就感遥 冶

去年袁郭丽珍在体彩中心工
作人员的帮助下为门店进行了
一次标准化改造袁为购彩者营造
了环境良好的购彩氛围袁改造后
的网点从硬件设施到软件服务
都有了不同程度的提升遥郭丽珍
不仅在网点经营上颇有心得袁也
积极参与体彩组织的各项公益
活动袁她表示袁与体彩结缘就是
与公益结缘袁她将把体彩作为毕
生的事业好好经营袁为国家筹集
更多公益金袁通过销售体彩实现
人生理想遥

一路有你相知相伴

1月 2日上午袁 抚州市临川
区六渠道南路 6号 12107体彩网
点门前热闹非凡袁这里正举行野江
西体彩上市 18 周年网点授牌仪

式冶遥体彩抚州分中心副主任帅朝
华为业主杨江颁发了野一路有你冶
纪念牌和贺卡袁对她 18年来为江
西体彩销售工作作出的贡献表示
感谢遥

江西体彩对社会公益事业和
体育事业的发展发挥了巨大作

用袁 这离不开广大业主在销售一
线的辛勤工作遥 2001年袁杨江通
过朋友了解到体彩正在征召网
点袁同爱人商量后袁抱着一份公益
心和补贴家用的想法与体彩结
缘遥 在她热情尧积极尧细致的经营
下袁网点销量每年都稳步增长遥杨
江说院野经营网点多年袁 体彩是我
和购彩者之间沟通的桥梁袁 只有
江西体彩越来越好袁 购彩者才有
更多机会中得大奖遥 这个网点我
会一直经营下去袁 它是我生活中
的一部分遥 冶

传递爱心帮助他人

1月 5日上午袁南城县 12204
体彩网点前举行了 野江西体彩上
市十八周年网点授牌仪式冶遥南城
县教体局体育股负责人吴建洪为

业主张玉新授牌袁感谢她 18年来
风雨无阻为体彩作出的贡献遥

问起张玉新最初开店的情况
时袁她说院野当时袁我爱人在体育局
工作袁看到有体彩的征召袁决定加
入体彩销售队伍遥 冶
张玉新最后充满感激地说院

野体彩本来就是公益事业袁我经营
体彩多年袁得益于大家的帮助袁我
也小有成就遥现在袁生活的需求基
本得到满足袁 我想以后还要继续

传递爱心袁回馈社会袁帮助那些需
要帮助的人遥 冶

夜深人静时袁 街道上行人稀
少袁 但体彩网点的业主们依旧坚
守在岗位上袁为购彩者提供服务遥
还有业主以店为家袁 一干就是十
几年遥 一路有你袁感恩同行袁江西
体彩的成长离不开网点业主袁让
我们携手为江西体彩的持续发展
不断贡献力量袁共铸美好明天遥

渊徐霄翔冤

2018年 12月 26日袁中国电脑型
体育彩票在江西已经走过整整 18
年袁对于体彩工作者来说袁这是一个
值得纪念的日子遥 在迎来 18周年庆
典之时袁江西体彩深深感谢一路同行
的体彩业主遥

1月 2日袁 体彩吉安分中心工作
人员来到吉安县白云路 10315网点袁
为业主廖爱华颁发野一路有你冶纪念
牌遥 该网点以前是双机网点袁在经历

双改单时期袁廖爱华毅然决然地选择
了中国体彩遥

廖爱华回首经营体彩的日子袁深
有感触袁野当年袁看到体彩在征召网点袁
心想这是一个朝阳产业袁 就申请开了
起来袁没想到这一开就是 18年遥 起初袁
网点生意不太好袁 几次产生过退出的
想法遥 不过袁体彩中心告诉我们袁体彩
市场前景非常广阔袁 并给予我很大支
持袁鼓励我坚持下去遥 现在袁网点销量
不错袁日子也过得比较稳定袁我作为和
大家一起奋斗过的老体彩人袁 参加这
个纪念活动很高兴袁也很有意义遥 冶

安福县洲湖镇的杨薇是吉安第

一批加入体彩行业的业主遥在未开体
彩网点前袁 她在镇上做过服装生意袁
无奈行业不景气遥 2000年袁杨薇在朋
友的劝说下袁 抱着试试看的心态袁开
了一家体彩网点遥

野最初开的体彩网点在井冈山纺
织厂大门口袁 当时店面不是很大袁我
又没经验袁 所以生意不是特别好袁前
几年挣的钱只够店面租金遥冶11105网
点业主杨薇接过野一路有你冶纪念牌袁
回忆起当年选择从事体彩的经历袁说
出了心里话遥

最初几年袁体彩销售收入并不是
很高袁可在丈夫的坚持下袁熬了过来遥
杨薇说院野网点能走到今天袁要感谢我
丈夫袁没有他的帮助袁也许早就关门
了遥现在袁网点销量虽然称不上很高袁
但日子过得还是满意的遥 冶

野一路有你袁感恩同行冶袁18年来袁
江西体彩一年一个脚印袁一年一个台
阶袁逐步发展壮大袁尤其近几年袁通过
持续改革尧创新尧提高袁工作成绩尧工
作质量和社会效益不断迈上新台阶遥
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